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Natural beds of Ostrea edulis, long since decimated, began to repopulate the rivers of the Morbihan "département" in
1943. In 1955, I reported results acquired during the 1943-1954 period and highlighted the effects the repopulation
seemed to have on oyster spat collection. It is thus useful to explore to what extent the population has grown and the
influence that the renewed population success has had on the European flat oyster in bays and rivers., La
reconstitution des gisements naturels d'Ostrea edulis, détruits depuis longtemps, débuta en 1943 dans les rivières du
Morbihan. J'ai rapporté en 1955 les résultats acquis pendant la période 1943-1954 et souligné les effets que la
renaissance des bancs semblait avoir alors produits sur les récoltes de naissains. II paraît opportun de rechercher
dans quelle mesure l'extension des gisements s'est poursuivie et l'influence que leur prospérité retrouvée a exercée
sur la reproduction de l'huître plate dans les baies et rivières. [OCR NON CONTRÔLE]
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